

## Ford legt im Flottenbereich kräftig zu

Ford hat im ersten Quartal 2016 mit 16 626 Auslieferungen an Kunden im gewerblichen Bereich ordentlich zugelegt (+32 %) und steigerte seinen Marktanteil in diesem Segment auf 8,7 Prozent (+1,6 %). Bei den Neuzulassungen und beim Marktanteil erreichte Ford im Flottengeschäft sogar sein bestes Ergebnis für ein erstes Qurtal seit dem Beginn der Dataforce-Aufzeichnungen im Jahre 2001.

Zu den Wachstumstreibern zählen vor allem Mondeo, S-Max und Galaxy. Die neuen Generationen von S-Max und Galaxy kamen im vergangenen Herbst in Deutschland neu auf den Markt und sorgten dafür, dass Ford seinen Marktanteil im Großraum-Van-Segment in den ersten drei Monaten des Jahres von sechs auf 24 Prozent vervierfacht hat.

Die Auslieferungen des Ford Focus stiegen im Großkundengeschäft um 1168 auf 4478 Einheiten (+35 %), die des Fiesta um 469 auf 2251 Einheiten (+26 %). Mit einem Plus von 78 Prozent auf 146 Fahrzeuge ist der Ecosport in das Gewerbejahr 2016 gestartet. Im gleichen Zeitraum legten der C-Max um 46 und der Transit Courier um 40 Prozent zu.

Zudem entschieden sich im ersten Quartal 315 Gewerbekunden für einen Mustang. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel



Ford Galaxy.